

浦大春秋

NO. 39

2022 Spring

URADAI SHUNJU

保護者会レター



2022年3月 大学ほっけの庭にて

Contents

祝

2021年度 学位記授与式 2022年度 入学式

さくらまつり開催／スクールバスリニューアル

- 2021年度クリスマス会
- 浦和大学短期大学部 閉学のお知らせ
- 2022年度総会承認事項報告
- 活動報告「保護者会だより」
- 編集後記

スクールバス リニューアル!!



この春、大学のスクールバスのラッピングが一新されました。リニューアルに至る経緯などを、大学の梶 総務課長に伺いました。



浦和大学 梶 総務課長

1 経緯

本学は、ブランド・コンセプトを策定しており、スクールバスのラッピングデザインもスクールバス車両の一部入れ替えに伴い、趣旨に則ったオフィシャルカラーのデザインに変更しました。

参考 浦和大学ブランド・コンセプト

浦和大学は、前身を「浦和短期大学」として1987年に開学。開学より30年の節目を迎えた2017年に大学の更なる成長を見据え、ブランド価値を高めるためブランディングプロジェクト(Uプロジェクト)をスタートしました。
<http://www.urawa.ac.jp/about/bi.html>

2 学生、教職員の反応・評判は?

デザインの変更に関しては、学生や教職員からも好評を得ております。従前のデザインもかわいらしかったのですが、緑豊かな浦和大学の雰囲気や、落ち着いて学修できる環境などのイメージが表現され、よい雰囲気になったなどの声もあります。

3 内装で変えたところは?

全車両の椅子を張り替えています。また車内の手摺、つり革などは抗菌仕様としています。乗降時には、バスの車体を下げることができ、車椅子用のスロープも後部ドアのステップ下に収納されています(1台を除く)。



4 運行している台数

5台で運行しています。内2台はデザイン変更に合わせて、新車を導入しております。

5 運転手さんの人数

5名で運行しています。乗務員さんが休みなどの時には、臨時の乗務員さんで対応しています。

6 1日何便?

大学発着60便程度で運行しています。

7 手入れや清掃は?

スクールバス車内外の清掃は、乗務員さんが毎日行っています。また毎朝、出庫時の点検、運行終了後にも翌日に備え、車両の点検を行っています。



8 コロナ対応は?

前扉の横にアルコールの消毒スプレーを置き、乗車時に手消毒のほか、次のお願いをしています。

車内でのお願い

- 発熱、風邪症状がある場合は、乗車、登校をしないでください。
- スクールバスを待つときは、前の人から1メートル程距離を空けておびください。
- 換気のため窓を開けたまま走行します。
- 雨天時でも窓を開けますので、水に多少濡れても支障のない服装で通学をしてください。
- マスクを着用の上、おしゃべりは控えてください。
- 手荷物は、床に置かず膝の上に置いてください。
- その他、乗務員さんや教職員の指示に従ってください。

また、車内は抗菌仕様ですが、運行時の消毒、清掃をしっかり行い、衛生面を含め適切な車内環境となるよう努めています。

9 学生のマナーは?

ほとんどの学生さんは、乗降時に乗務員さんに挨拶をしてくれ、運行に際して気になることはありません。また、整列してスクールバスを待つなど、しっかりマナーを守っている学生がほとんどです。なお、発車前に車内アナウンスで、**新型コロナウイルス対応のため、車内ではおしゃべりは控えるようお願いしています。**



いつもピカピカに手入れされた白と緑の車体は、清潔でスタイリッシュで高級感があり、緑豊かな大学のイメージにもぴったりですね。(広報部部长 風間 千晶)

編集後記

感染症拡大防止のため、この2年間活動を自粛、停止していた部活動・サークル活動が、この春より順次再開となっているようです。心待ちにしていた学生も多いことでしょう。大きな空白の2年間でしたが、それぞれが思い望んだ活動を思いきり楽しんで欲しいです。保護者会にも6名の新メンバーが加わりました。保護者会広報誌を通して、大学の「今」、学生たちの「今」を保護者の皆様へお届けできたらと思います。(広報部部长 風間 千晶)

浦大春秋 NO.39 2022年7月発行
編集・発行 浦和大学保護者会
[事務局] 〒336-0974
埼玉県さいたま市緑区大崎3551
☎048-878-3741(代表)
[制作] 望月印刷株式会社
■浦和大学保護者会に対する、ご質問・ご意見・ご感想などございましたら、ご遠慮なく事務局までお問い合わせください。



2021年度 浦和大学・浦和大学短期大学部
学位記授与式表彰受賞者 及び 学生代表者

学科総代	社会学部 総合福祉学科 関根 知花	後援会会長賞	社会学部 総合福祉学科 市村 郁実
こども学部 こども学科 溝口 菜々	こども学部 こども学科 大場 夕葵	こども学部 こども学科 神山 祐汰	こども学部 学校教育学科 会津 翔矢
こども学部 学校教育学科 唐澤 めぐみ	短期大学部 介護福祉科 関根 あおい		
優等賞	社会学部 総合福祉学科 石川 将希	福祉奨励賞	社会学部 総合福祉学科 近藤 竜司
こども学部 こども学科 太田 いづみ	こども学部 学校教育学科 宮下 結衣	日本ソーシャルワーク教育学校連盟会長賞	社会学部 総合福祉学科 笹川 実桜
短期大学部 介護福祉科 高橋 実結		日本介護福祉士養成施設協会会長賞	短期大学部 介護福祉科 井上 怜奈
学友会長賞	社会学部 総合福祉学科 関根 知花	全埼玉私立幼稚園連合会会長表彰	こども学部 こども学科 木元 菜緒
保護者会長賞	社会学部 総合福祉学科 森田 裕也	全国保育士養成協議会会長表彰	こども学部 こども学科 佐々木麻由香
こども学部 こども学科 中村 天音	こども学部 学校教育学科 甲斐 健太	卒業生のごとば(卒業生代表)	短期大学部 介護福祉科 チャンティウエットニユン
短期大学部 介護福祉科 岡本 優果			

2021年度 浦和大学・浦和大学短期大学部
学位記授与式

2022年3月17日(木)
埼玉会館大ホール



二〇二二年三月十七日(木)、春の暖かさに包まれたこの日、二〇二二年度学位記授与式が埼玉会館大ホールにて挙行されました。開式の宣言、国歌黙唱のち、学長から各学科総代へ学位記の授与が行われました。優等賞をはじめとする成績優秀者の表彰、学長式辞、来賓祝辞、祝電披露のち、卒業生代表の言葉では短期大学部介護福祉科チャンティウエットニユンさんが登壇し、コロナ禍での日本語の習得や、実習などの実学とアルバイトの両立の想像を超える困難さに何度となくけそうになったこと、それを支えてくれた教員の言葉、そして介護を通して日本とベトナムの架け橋になりたいという強い思いと感謝の気持ちが心のこもった言葉で語られました。

閉式後は舞台上で卒業生から教員へ感謝の花束を贈るセレモニーが行われ、学生と教職員の集合写真の撮影があり、最後にゼミごとに集まり、担当教員から学生ひとりひとりに学位記が授与されました。

卒業を喜び、別れを惜しむ教員と学生の輪が会場中にいくつもできて、まるで春の花が一気に咲いて、花冠があちこちに広がっているような素敵な光景でした。

大学での学びを修め、それぞれの明日へ向かって進んでいく卒業生の皆様の活躍を心よりお祈り申し上げます。
(広報部部长 風間 千晶)

二〇二二年度
学位記授与式に参加された方々に
それぞれの思いをお聞きました。

こども学部 介護福祉科

- 保育実習が大変でした。特に計画を作る実習が大変でした。でも先生方のご指導のおかげで無事に実習を終えることができました。学位記授与式を迎えられて本当に良かったです。(高橋さん)
- 実習が大変でした。ほっけがとても楽しかったです。(中島 楓さん)
- オンラインで友達に会えなくて悲しかったです。(村上 菜里さん)
- 卒業研究が大変でした。(赤石うづきさん)
- 学祭とかイベントとかいろんな活動が出来て楽しかったです。(片桐 花さん)
- 四年間有意義でした。今は帰ってきて寂しいです。(木元 菜緒さん)
- 学科に知らない人がいないくらいの人数制で、友達とも先生とも距離が近く、安心して過ごせました。(太田 いづみさん)



短期大学部 介護福祉科

- オンラインで大変でした。(西村さん、林さん)
- 二年間楽しかったです。(ウエン ティフエさん、ベトナム)

保護者

- 色々な方にサポートして貰った四年間に感謝しています。人と会わないストレス、感染してはいけない気がつきの中、よく頑張りました。「おめでとう」の言葉しかなかった。(片山先生)

取材 企画部部长 小野田えり子
企画部 後藤 忍
広報部部长 風間 千晶

こども学部 学校教育学科

- 単位が取れてほっとしています。個性豊かな友人や先生方に出会えてよかったです。(志母 谷 大輔さん)
- 二年のハワイセミナーで現地の方と英語学習の進め方について学べたことがとても大きかったです。三年からの卒研で、国によって違う教科書の問題を比較研究したことが、これからの平和学習に大いに役立てられそうです。(神山 祐汰さん)
- 四年間が早かった。実習先では子どもたちがいろいろなことをやり出すことに刺激を受け、自分も動くようになりました。(小林 栄士さん)

社会学部 総合福祉学科

- 友達が出来てよかったです。ゼミの益子先生の熱心なご指導により、卒業を迎えることができてとても良かったです。(森田 裕也さん)
- 先生、教職員の方々のサポートに感謝しています。研究室のドアが叩きやすく、大学ではじめて勉強の楽しさを知りました。福祉の知識も身に付いて、人への接し方や人間的力もついたと思います。将来はスクールソーシャルワーカーになりたいです。(有村 裕香さん)

教員花束贈呈



大学オリジナルグッズも人気!

学長のごとば



学校法人九里学園理事長
浦和大学・浦和大学短期大学部 学長
久田 有氏

ご卒業おめでとうございます。実習や演習の多いこの学校で、皆さんが二年あまりの時間をコロナの中で、ご苦労され、試行錯誤を重ねて来られたことは、通常の年とは比べ物にならないくらい感慨深く、おめでとうというだけでなく本当にお疲れ様でしたと申し上げたいです。この先、対人折衝の非常に難しい仕事をされていく皆さんですが、この経験をこの上ないものとして活かし、本学で培ってこられた人を支える力を大いに発揮して、社会でなお一層羽ばたいていただきたいと思えます。



今の気持ちを教えてください

新入生・保護者インタビュー

取材/広報部部长 風間 千晶



2022年度

入学式



昨日来の雨も止み、穏やかな陽気の中、二〇二二年四月五日(火)十三時より、さいたま市文化センター大ホールにおいて浦和大学入学式が挙行されました。

感染症拡大防止のため、保護者の列席は二名までと制限がございましたが、大学関係者の皆様のご配慮と、新入生・保護者の皆様のご協力ですつがなく開催の運びとなりました。

厳粛な雰囲気の中、開会宣言に続きホールに流れる国歌と共に国歌黙唱、各学科長より入学者ひとりひとりの氏名が読み上げられました。

本年度(こども学部はこども学科75名、学校教育学科21名、社会学部は総合福祉学科41名、現代社会学科54名、計191名の入学が認められました。

- * 学校に馴染めるかなとか、勉強についていけるかなといった不安もありますが、憧れの大学生活を友達と楽しみたいというドキドキ感もあります。(総合福祉学科学生)
- * 学習目標を決め、そこに向かって工夫しながら、しっかり勉強していきたいです。(こども学科学生)
- * 新生活で緊張しているけれど、がんばろうって思います。(こども学科学生)
- * 新しい環境は得意じゃないので不安がいっぱいあるけれど、友達を作って楽しい大学生活を送りたいです。(こども学科学生)
- * 不安5割、ワクワク5割です。学校の先生になりたいので来たので、絶対に教員免許を取りたいです。(学校教育学科学生)
- * 小学校教諭になるためにこちらの大学にきました。緊張もありますが、今は嬉しい気持ちでいっぱいです。(学校教育学科学生)
- * 授業も学食も、とにかくキャンパスライフ全部が楽しみです。(総合福祉学科学生)



大学でやりたいことはありますか

- * 友人関係を充実させたいです。高校では部活でちょっとイヤな思いをしたこともあったのですが、大学でいい友人をたくさん作りたいです。(総合福祉学科学生)
- * 高校でサッカーをしていたので、大学ではフットサルをやりたいです。(こども学科学生)
- * 彼女を作りたいです。(総合福祉学科学生)
- * 絵本学を学びたいです。中高6年バドミントン部だったので大学でも続けたいです。(こども学科学生)
- * 野球サークルに入りたいです。(現代社会学科学生)



お子さまへお祝いの言葉をいただけますか

- * 入学おめでとう。4年間しっかり勉強して素敵な社会人になってください。
- * 自分の希望でこの大学を選んだので、しっかり学んで卒業して社会に出て行ってください。
- * 「友達出来るかな」と不安も口にしていましたが、4年間楽しんで通ってもらえたら嬉しいです。
- * 楽しく青春を謳歌して下さい。

入学式インタビューに同行して

お会いした新入生の中に、浦和大学短期大学部から編入された方がいらっしゃいました。つい先日、学位記授与式でインタビューしたことを覚えて下さり、嬉しい思いでお祝いの言葉をかけさせていただきました。編入の方は他にもいらっしゃると伺い(今年度は3名)、お話ししながら、4年制大学への進学という選択肢はとても素晴らしいと感じました。あと2年プラスで学んだことが社会に出る時にきっと役立つことと思います。心から応援しております。(副会長 有村 恵美子)

急なお願いにもかかわらず、答えて下さった皆さま、ありがとうございました。
それぞれの願いや思いが必ず叶いますように!



22年度 浦和大学



入学式終了後、新入生達はエントランスやフラワースタンドの前で、笑顔で家族の方や仲間たちと写真を撮りあっていました。

感染症拡大防止が続く中ですが、新たな一歩を踏み出す勇気と未知の出会いの期待を忘れず、学友や先生方と大いに学び遊び、楽しく豊かな日々を積み重ねていって欲しいと思います。

(二〇二二年度副会長 有村まさ美)



お祝いのことば

学校法人九里学園 理事長
浦和大学 学長 久田 有氏



ご入学おめでとうございます。

色々な方々の支援、サポートのもとに今日の日があるということをしっかり心にとめ、これからの4年間を過ごして欲しいと思います。

大学での学びは人から与えられてするものではなく、自ら意思を持って取り組んでいくものです。4年間、自ら進んで本学の学びに取り組んでいただければ、「自分は何ができるか」という問いに答えられるようになることを保障します。

本学で育まれた能力や技術は、皆さん自身の成長に役立ち、皆さんの未来を支えるものとなるばかりでなく、これから来るであろう、新しい時代に対応し、社会の発展に寄与するものと信じています。



去る二〇二二年四月六日(水)に、大学のぼっけの庭にてさくらまつりが開催されました。この二年はコロナのため中止となっていました。今年も縮小された形で、こども学部の新入生歓迎会として開催されました。大学行事が再開されたことに、嬉しさで一杯になりました。

今回のさくらまつりはこども学部の二年生が中心に計画し、浦大クイズ、記念撮影など先生方も交えての楽しいひと時となりました。密にならないよう学生を三部に分け、各二十分間の短い時間での開催ではありましたが、とても充実した時間でした。

取材していただいても保護者会役員は、「新入生の皆さんがこれから意義のある楽しい大学生活を送れますよう、みんなで見守っていますので安心して下さいね。」と、そんな気持ちになりました。



入学おめでとうプレゼント!



山梨先生 宮崎先生 五十嵐先生



鶴ヶ谷先生



内田先生

さくらまつり開催



2022年 4月6日(水) 浦和大学「ぼっけの庭」



文屋事務局長 久田学長 大久保副学長



浦大クイズ 答えはどっち?!



さくらまつりについて、こども学部長の出口先生にお聞きしました。



出口先生

Q1: さくらまつりについて教えてください。

A1: 毎年さくらまつりは100人規模で盛大に行われていました。しかしここ2年はコロナのため中止となり、昨年は学生がドローンを飛ばして満開の桜を撮影したり、先輩が新入生に向けてのメッセージ動画を作成したりしました。そんな中、今年は何とか集めたいという事で、クラス別記念撮影、先輩によるインフォメーションやレクリエーションという形で実現しました。

Q2: 以前はどんな会だったのですか?

A2: 新型コロナウイルス感染症前のさくらまつりを知っている学生は4年生だけになりました。その頃はこども学部の学生と教職員が中心となり、地域の親子の方々にも参加いただき、サークルの実演や豚汁等がふるまわれました。

Q3: 今後どのようになっていきますか?

A3: この伝統を今後も引き継いで、来年こそは賑やかなお祭りと思っております。ぜひ学生達が頑張っている姿を見て欲しいと思います。

出口先生、ありがとうございました。



Merry Xmas // 2021年度

クリスマス会開催!!

2021年12月13・14・15日

3号館・多目的ホール(学生食堂)



二〇二一年十二月十三・十四・十五日の三日間、三号館の多目的ホール(学生食堂)にて、学友会主催のクリスマス会が開催されました。

学生は「クリスマスランチ」の試食を無料で食べる事ができました。「クリスマスランチ」は三日間違うメニューが提供され、毎日通う学生もいたそうです。

サンタクロースやトナカイの衣装を着けた学友会の学生が、受付に来た学生に食事引換券と共に会場飾り付け用のクリスマスメッセージカード、食堂のスタッフが当たるスクラッチくじ、ペットボトルホルダーを渡していました。

会場にはクリスマスツリーや、クリスマスの成り立ちの説明、雪だるまのマスクなど置かれ、にぎやかにセッティングされていました。

二限が終了すると学生がたくさん並びはじめ、この日用意された二〇〇食はたちまち品切れとなりました。今回は参加者が準備した数を上回ったため試食できなかった学生が多かったそうで、「大盛況だったので次回は食数を増やして開催をしたい。」と学生・就職課の高橋課長。

感染症対策のため大きなイベント開催はできませんでしたが、学生の喜ぶ顔を見ることのできた三日間となりました。

(保護者会事務局)

浦和大学

事務局からのお知らせ

浦和大学短期大学部は2022年3月をもって閉学いたしました

これまでの教育活動に対し、34年間にわたり、ご理解とご支援をいただきありがとうございました。短期大学部に関する今後の事務窓口・卒業生への支援等につきましては、浦和大学事務局に移管されます。くわしくは本学ホームページ(www.urawa.ac.jp)にてご確認ください。今後も「実学に努め徳を養う」の建学の精神を引き継ぐ「浦和大学」を、よろしくお願いいたします。

浦和短期大学・浦和大学短期大学部の歩み

本法人の創設

- 1946.05 旧浦和市岸町に九里總一郎、私塾を創設(珠算・簿記・英語を指導)
- 1949.12 埼玉県知事の許可を得て「浦和実業専門学院」を創設
- 1959.12 学校法人「浦和実業学園」を組織
- 1977.06 法人名を学校法人「九里学園」と改称

浦和短期大学・浦和大学短期大学部

- 1985.03 浦和短期大学設置準備室開設
- 1986.01 旧浦和市大字大崎に浦和短期大学校舎建設起工
- 1987.04 「浦和短期大学」を開学(経営科、英語科)
- 1987.06 「浦和短期大学」開学式
- 1997.01 3号館竣工
- 1997.04 「福祉科」開設
- 1997.06 「福祉科」開設記念シンポジウム開催
- 1999.04 社会福祉法人「浦和福祉会」特別養護老人ホーム「スマイルハウス」開所
- 2002.12 「浦和大学」設置認可
- 2003.04 「浦和大学」開学(総合福祉学部総合福祉学科)
- 「浦和短期大学」を「浦和大学短期大学部」に名称変更
- 「経営科」を「経営情報科」に、「英語科」を「英語コミュニケーション科」に名称変更
- 2004.04 「福祉科介護福祉専攻」を「介護福祉科」に名称変更
- 2008.03 「浦和大学短期大学部」経営情報科、英語コミュニケーション科閉科
- 2022.03 「浦和大学短期大学部」閉学

2022年度 総会承認事項

第1号議案の1 2021年度 事業報告

月	項目
	2021年度総会(2021/6/5)
6	第1回理事会(6/5) 新旧役員懇親会(6/5)【中止】
7	第2回理事会(7/3)
8	広報誌第37号発行
9	第3回理事会(9/11)【書面表決】 研修旅行(9/11-12)【中止】
10	しらさぎ祭(10/9, 10)
	第4回理事会(2022/1/29)【書面表決】
1	新年会(1/29)【中止】 広報誌第38号発行
3	学位記授与式(3/17)
4	入学式(4/5) 第5回理事会(4/16)
5	会計監査会(5/13)
6	2022年度総会(6/4)

第2号議案 会則の改正

浦和大学短期大学部閉学等に伴う改正は、提案どおり承認されました。

第3号議案 2022年度 役員人事(役員名簿)

(2022年6月4日現在、敬称略)

役職・担当	氏名
会長	細沼和美
副会長	高橋義正 眞田洋子 有村恵美子
理事・企画部	【部長】小野田えり子 【副部長】市川則子 塚原としえ 出石さおり 白倉紀子 榎本里実 後藤 忍
理事・広報部	【部長】風間千晶 【副部長】畠山憲司 遠藤智代 竹川健城 濱野志津江 石田博邦 藤川陽子 緒方真弓
監事(兼務)	白倉紀子 後藤 忍
合計	19名

第4号議案の1 2022年度 事業計画

(注)感染症拡大防止等により計画が変更または中止となる場合があります。

月	項目
	2022年度総会(6/4) 2021年度事業及び決算報告承認、2022年度役員・事業計画及び予算承認
6	第1回理事会(6/4) 役員役割分担協議 新旧役員懇親会【中止】 旧役員の表彰のみ、総会終了後に実施
7	第2回理事会(7/9) 研修旅行及びしらさぎ祭参加協議 広報誌第39号発行 2022年度及び2021年度保護者向け発行
9	第3回理事会(9/17) 2022年度事業計画及び予算執行状況確認、しらさぎ祭参加計画確認 研修旅行(9/17-18) 役員研修、学園提携施設視察
10	しらさぎ祭(10/9) 保護者会役員主催ワークショップ等開催
12	広報誌第40号発行 2022年度保護者向け発行
	第4回理事会(2023/1/28) 2023年度事業計画案及び助成予算の大纲、役員人事協議
1	新年会(1/28) 役員及び大学教職員との懇親会
3	学位記授与式(3/16) 参列 於:埼玉会館大ホール (学位記授与式終了後)卒業記念パーティー(謝恩会)参加
	入学式(4/5) 参列 於:埼玉会館大ホール、2023年度新役員の募集
4	第5回理事会(4/15) 2022年度事業及び決算報告案、2023年度事業計画案及び予算案確認 2023年度役員人事及び新役員選出
5	会計監査会(5/19) 2022年度予算執行及び年度末現在の会計監査
6	2023年度総会(6/3) 2022年度事業及び決算報告承認、2023年度役員・事業計画及び予算承認 (総会終了後)2023年度第1回理事会 (理事会終了後)2023年度新旧役員懇親会

第4号議案の2 2022年度 会計予算書 (2022年4月1日～2023年3月31日)

(金額単位円:△増▲減)

1. 収入の部

勘定科目	本年度予算	前年度予算	差引増減	摘要
会費収入	9,276,000	8,856,000	△ 420,000	会費@12,000×773件(2022年5月1日現在在学生数)△学生数35名増
積立金取崩収入	0	0	0	
雑収入	1,000	1,000	0	受取利息
小計	9,277,000	8,857,000	△ 420,000	
前期繰越金	18,833,549	21,028,175	▲ 2,194,626	
合計	28,110,549	29,885,175	▲ 1,774,626	

2. 支出の部

勘定科目	本年度予算	前年度予算	差引増減	摘要
研修費	1,000,000	1,000,000	0	学園関連施設視察研修
需要費	2,000,000	1,500,000	△ 500,000	理事会及び総会関係、事務局運営費、しらさぎ祭参加活動関係、広報誌発行活動関係等、△役員募集案内関係及び活動用物品費追加
設備備品費	2,000,000	2,000,000	0	施設、設備、教育用機器備品等助成
負担費	200,000	200,000	0	九里育英振興会年会費
広報費	2,000,000	3,000,000	▲ 1,000,000	広報誌「浦大春秋」印刷発送費(年2回発行)、▲前年度未発行分予算削減のため
学生指導費	2,000,000	3,000,000	▲ 1,000,000	学生生活及び就職関連助成、▲就職支援講座費大学予算移管
報償費	250,000	250,000	0	学生褒賞等
国際教育費	1,500,000	1,000,000	△ 500,000	学生海外研修旅行費用助成、△社会学部海外セミナー予算追加
慶弔費	300,000	300,000	0	保護者会会員等慶弔費
福利厚生費	3,000,000	4,000,000	▲ 1,000,000	被災学生支援、学生学外活動助成、環境整備助成、入学式及び学位記授与式運営費助成等、▲前年度学園75周年事業助成予算削減のため
雑費	100,000	100,000	0	振込手数料、残高証明発行手数料等
積立金組入	0	5,000,000	▲ 5,000,000	▲今年度積立なし
小計	14,350,000	21,350,000	▲ 7,000,000	
予備費	13,760,549	8,535,175	△ 5,225,374	
合計	28,110,549	29,885,175	▲ 1,774,626	

第1号議案の2 2021年度 収支決算報告・監査報告

2021年度 浦和大学保護者会 会計決算書 (2021年4月1日～2022年3月31日)

1. 収入の部				(金額単位円:△増▲減)
勘定科目	予算額	決算額	差引増減	摘要
会費収入	8,856,000	8,598,000	▲ 258,000	会費@12,000×716.5件(予算738件、21.5件減)
積立金取崩収入	0	0	0	
雑収入	1,000	196	▲ 804	受取利息等
小計	8,857,000	8,598,196	▲ 258,804	
前期繰越金	21,028,175	21,028,175	0	
合計	29,885,175	29,626,371	▲ 258,804	

2. 支出の部				(金額単位円:△増▲減)
勘定科目	予算額	決算額	差引増減	摘要
研修費	1,000,000	0	▲ 1,000,000	学園関連施設視察研修 【開催中止】
需要費	1,500,000	912,657	▲ 587,343	理事会及び総会関係、ワークショップ運営、広報誌用取材等
設備備品費	2,000,000	675,240	▲ 1,324,760	学生自習室用カゴ・ヘッドセット、学生貸出用ノートパソコン保管庫等助成
負担費	200,000	200,000	0	九里育英振興会年会費
広報費	3,000,000	1,673,179	▲ 1,326,821	広報誌「浦大春秋」印刷発送費
学生指導費	3,000,000	585,489	▲ 2,414,511	学生生活及び就職関連書籍、図書整理協力学生謝金等助成
報償費	250,000	74,206	▲ 175,794	学位記授与式表彰学生記念品、退任役員記念品
国際教育費	1,000,000	0	▲ 1,000,000	海外研修旅行費用助成(ハワイ) 【開催中止】
慶弔費	300,000	40,000	▲ 260,000	保護者会会員弔慰金等
福利厚生費	4,000,000	1,616,571	▲ 2,383,429	入学式及び学位記授与式運営費助成、観葉植物リース料等助成 九里学園75周年事業助成
雑費	100,000	15,480	▲ 84,520	振込手数料、残高証明発行手数料
積立金組入	5,000,000	5,000,000	0	学園80周年事業基金
予備費	8,535,175	0	▲ 8,535,175	
小計	29,885,175	10,792,822	▲ 19,092,353	
次期繰越金		18,833,549		
合計	29,885,175	29,626,371	▲ 258,804	

3. 貸借対照表の部			
勘定科目	金額	摘要	
「資産の部」			
現金 残高	122,267	小口現金	2022年3月31日現在
郵便貯金 残高	26,700,535	ゆうちょ銀行	同上
普通預金 残高	9,009,668	埼玉りそな銀行	同上
普通預金 残高	1,001,079	J Aバンク	同上
資産の部合計	36,833,549		
「負債・資本の部」			
未払金	0		
積立金	13,000,000		
学園80周年事業積立金	5,000,000		
次期繰越金	18,833,549		
負債・資本の部合計	36,833,549		

監査報告

監査の結果、正確であることを確認いたしました。

2022年5月13日

監事 赤石 玲奈

監事 風間 千晶



退任役員挨拶

保護者会牽引役としての数々のご活躍、大変お疲れ様でした。これからも浦和大学の活動を見守り続けてください。

長男と次男を合わせて5年間、保護者会役員という大役をお引き受け、このほど退任する事となりました。保護者会活動をお手伝いすることで、多くの皆様との出会いと交流を深める事ができました。いろいろ貴重な経験をさせていただき、充実した5年間を過ごすことができ、嬉しく思っております。楽しい思い出ばかりで感謝の気持ちでいっぱいです。何より保護者会の仲間と出会えたことは宝物です。また、温かい雰囲気、浦和大学で、息子と共に成長させていただき、5年間大変お世話になりました。浦和大学保護者会の更なる発展をお祈りしております。本当にありがとうございました。



森田 喜代美さん

2017年度 理事 企画部
2018年度 理事 企画部
2019年度 理事 企画部部長
2020年度 副会長
2021年度 副会長(企画部付)

4年間保護者会の活動に関わらせていただき、ありがとうございました。理事会では保護者会費は大学の設備や教育環境に関して活用されていることがよくわかりました。また、行事に参加する事で学生の様子を知ることができました。後半の2年間は、感染症拡大防止のため保護者会の活動が制限され、残念な思いもりましたが、企画部でみんなの意見を出し合い準備した2021年度のしらさぎ祭のワークショップは、とても有意義な時を過ごす事ができ、1番の思い出になりました。感謝の想いです。今後の浦和大学、保護者会の益々のご発展をお祈りいたします。



宮下 ゆかりさん

2018年度 理事 広報部
2019年度 理事 企画部
2020年度 理事 企画部、
監事(兼任)
2021年度 理事 企画部部長

何も分らず飛び込んだ保護者会でしたが、気が付けばあっという間の4年間でした。2年次の後半からは感染症拡大防止のため、学位記授与式や入学式、しらさぎ祭など様々な行事が中止となり、広報部として広報誌の紙面作りに苦慮しましたが、教職員の皆様のご支援とご協力、保護者会メンバーのチームワークで、毎号発行することができた事に感謝・感謝です。2021年に2年ぶりに開催されたしらさぎ祭では、制限のある中、学生達のアイデア溢れる企画と一緒に楽しみ、笑顔の写真をたくさん掲載出来たのも嬉しい思い出の一コマです。4年間皆様と一緒に楽しい時間を過ごさせていただき、ありがとうございました。



有村 まさ美さん

2018年度 理事 広報部
2019年度 理事 広報部、
監事(兼任)
2020年度 理事 広報部副部長
2021年度 副会長(広報部付)

保護者会の活動では色々な行事に参加させて頂きました。賑やかに活動していた時期、学校行事の中止が相次ぎ感染対策を徹底・工夫をし、広報部での取材活動をしていた事も全て良い経験でした。保護者会の皆さんと作り上げる広報誌浦大春秋は、毎号その過程を知っているからこそ思う事が沢山あり、どれも楽しい思い出となるに違いありません。4年間大変お世話になりました。とても楽しかったです！今後も浦和大学の更なる発展と、保護者会のご活躍を期待しております。



佐藤 英子さん

2018年度 理事 広報部
2019年度 理事 広報部
2020年度 理事 広報部、
監事(兼任)
2021年度 理事 広報部部長

4年間お世話になりました。最初の2年間は行事も多く、大学に行く予定がいっぱいあり楽しい日々を送って来ました。ここ2年間は大学に行く日が減り、なかなか保護者会にも参加できず、残念でした。感染症拡大防止のためなかなか活動できなかったけれど、やってよかったです。皆様のおかげで4年間楽しく過ごせました。ありがとうございました。お世話になりました。



赤石 玲奈さん

2018年度 理事 広報部
2019年度 理事 広報部
2020年度 理事 広報部
2021年度 理事 広報部、
監事(兼任)



退任役員を送る会

退任役員への感謝のことば 保護者会会長 細沼 和美

2022年6月4日、2022年度保護者会は新役員を迎え、新年度がスタートいたしました。と、同時にこれまで共に活動してくれた5名の役員が、総会をもって卒業退任となりましたため、ささやかではありますが理事会前に送る会を催しました。退任された役員の皆様とは長いお付き合いでしたので、寂しい気持ちでいっぱいですが、皆さんの思い出がありますが、昨年のコロナ禍の中での活動再開は、5名の皆様に引っ張ってもらいながら役員全員で力を合わせてやり切った

という清々しい気持ちが一歩一歩でいいかな。退任役員の皆様は[絆]という宝を残してくれました。一人一人の個性を生かして、素敵な雰囲気を作り出してくれた5名の役員の皆様に深く感謝いたします。役員会や様々な活動の中に、あたたかく居心地のよい空間を作り出してくれました。これからもこの[絆]を保護者会活動の宝として大切にしながら、会の運営を進めていきます。本当にありがとうございました。



2022年度浦和大学保護者会総会・後援会総会

2022年6月4日

活動報告

保護者会だより

浦和大学三号館三二〇教室にて、二〇二二年度浦和大学保護者会総会と浦和大学後援会総会が合同開催されました。総会は、会員の過半数の出席と委任状のもとで開催が成立し、保護者会、後援会共に、提案された全議案が承認されました。総会では、細沼和美保護者会会長の挨拶に続いて、久田有浦和大学学長より挨拶をいただきました。久田学長は挨拶の中で、浦和大学はコロナ禍の中でも、学校、企業、さまざまな施設との関わりを続けることができ、人と関わる仕事に就く卒業生が多いことは大変嬉しいとおっしゃっていました。総会閉会后、大久保副学長、中副学長、各学部長、各学科長、学生部長の先生方から、授業と学生生活についての詳細な現況報告をお話いただきました。コロナ禍での制約が続く中、ようやく全面的に授業が再開されたことや、サークルや部活動に参加する学生が増えたこと、また就職状況などについてもお話いただきました。最後に、この総会をもってお子様と共に保護者会役員を卒業される五人の退任役員へ、久田学長から感謝状と記念品が贈呈されました。総会は、ふだん接することのない先生方と、お話ができる数少ない機会でもあります。出席したことのない保護者の皆さんも、お子様の在学中に参加してみたいかがでしょうか。(広報部副部長 島山 憲司)



保護者の皆様には、日頃から保護者会の活動に対し、ご理解とご支援をいただき心より御礼申し上げます。ただ心より御礼申し上げます。前年度に引き続き、二〇二二年度も会長を務めさせていただくこととなりました。早いものでわたくしが会長を務めて三年目になります。始めの一年(二〇二〇年度)はコロナ禍の影響でほとんどの行事が中止となり、総会も理事会も書面表決となり、学生の活動もなく広報誌用に取材することはできない状況でした。当たり前にできていた事が突然できなくなり、会いたい人にも会えなくなり、人とふれあう事が制限される日が来るなんて、誰が想像できたでしょうか。入学したばかりの一年生の不安はどれほどだったでしょう。保護者の皆様も変化の多い社会の中で、大変なご苦労があったと思います。そんな活動が制限される中、保護者会にできることを探し、気持ちを共有しながら私共は小さな活動を続けておりました。



2022年度保護者会会長 細沼 和美

昨年(二〇二二年度)は総会から始まり、理事会と部会も開催する事ができました。しらさぎ祭も三年ぶりに開催され、保護者会でワークショップを開くことができました。感染対策などこれまでと違ったしらさぎ祭ではありましたが、学生や先生方の熱い思いを感じる素晴らしい大学祭となりました。人とふれあえる事の嬉しさを、隣で笑う学生や仲間と共感できたことは、保護者会活動の歴史に残る感動の一ページになりました。もっと学生と話したい、ふれあいたい、気持ちを共感したい、大学の事をもっと知りたい、知ってほしい、そんな思いで私達は原点に戻り、今、心から活動ができるありがたさを日々感じております。また、この歳になって「仲間って素晴らしいな」などと青臭い事を思ったりしています。そんな私共の活動をいつも応援して下さる教職員の皆様には、深く感謝いたしております。保護者会ではこれからも、浦和大学での学びが一生の宝となりますようにと学生を見守り、大学の環境を整えるなどの支援を行って参りますので、今後ともご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。